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	ادارة التنمية الزراعية

	AAA-01-02-AD




طلب ترخيص مشتل
Request for Nursery License
           جديد/New                    	تجديد/ Renew     		                              تجديدRenew
	الاسم التجاري بالعربي
	
	Commercial name (in Arabic)

	الاسم التجاري بالإنجليزي
	
	Commercial name (in English)

	الإمارة
	
	Emirate
	المنطقة
	
	Zone

	رقم الهاتف
	
	Tel number
	الشارع
	
	Street 

	صندوق البريد
	
	P.O.Box
	الفاكس
	
	Fax

	البريد الإلكتروني
	
	E-mail

	اسم صاحب المشتل
	
	Name of owner

	الجنسية
	
	Nationality

	رقم شهادة مزاولة مهنة الهندسة الزراعية للمهندس الزراعي، صادرة من وزارة البيئـــة والمياه (في حالة المشتل ومحل بيع النباتات)
	
	Practicing agricultural engineer profession certificate number issuing from the ministry (in case of nursery, selling plant shop)


  
	اقر أنا الموقع أدناه (الاسم): ................................I, The undersigned agreed on the following(Name):

	· جميع البيانات الواردة في هذا الطلب والمستندات المرفقة صحيحة وان أقوم بإشعار وزارة البيئة والميـــاه بأية تعديلات فيها خلال خمسة عشر يوما من تاريخ التعديل.
· أن تلتزم المؤسسة أو الشركة بإتباع كل ما يصدر من قوانين وقرارات وتشريعات وتعليمات تختص بمزاولة الاتجار وتداول مستلزمات الإنتاج الزراعي.
· أن تلتزم المؤسسة أو الشركة بإتباع كافة الوسائل التي تكفل سلامة البيئة من التلوث والنفايات.
· أرفق مع الطلب كافة المستندات المطلوبة للترخيص.
	· All the statements made in this application and all the attached documents are in accordance with the facts and that I will inform the Ministry of Environment & Water about any changes within 15 days from the date of occurrence.
· I am obliged to adhere to any current or future law, resolution or order related to the field of trade of distribution of implements for agricultural production.
· I will make use of all means that insure the protection of the environment against pollution.
I attach herewith to this application all requested documents for obtaining the license.




	   التوقيع Signature                                                       ختم الشركة Company Stamp




للاستخدام الرسميFor official use only 

	رقم إيصال سداد الرسوم:
	Receipt No:

	تاريخ الرسوم:
	
	Receipt Date:
	قيمة الرسوم:
	
	Fees Amount:




 يصرح بالترخيص/بتجديد الترخيص للاتجار في الأنشطة المشار إليها أعلاه لمدة سنة اعتبارا من     /      /    
 لا يصرح بالترخيص/بتجديد الترخيص للأسباب التالية:
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